



Sergio Gutiérrez Luna asume la presidencia de la Cámara de Diputados

Por unanimidad de 420 votos, **Sergio Gutiérrez Luna** asume la presidencia de la Cámara de Diputados. El morenista sustituye a **Ifigenia Martínez**, quien murió el pasado 5 de octubre, tan solo unos días después de la toma de protesta de Claudia



Sheinbaum Pardo. Como vicepresidenta de la Mesa Directiva fue electa Dolores Padierna.

“He sido electo por unanimidad del pleno como Presidente de la Cámara de Diputados para el primer año de la LXVI Legislatura. Asumo este compromiso con responsabilidad y orgullo, trabajando por un México más justo y soberano. Gracias a todos por su apoyo y confianza”, redactó Sergio Luna a través de su cuenta oficial de X.

José Luis Montalvo Luna fungirá como Secretario de la Mesa Directiva de San Lázaro, esto en sustitución del diputado Pedro Vázquez González. La propuesta para estos nombramientos fue presentada por el coordinador Ricardo Monreal en la plenaria de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) el pasado lunes 7 de octubre en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

En su breve intervención, Gutiérrez Luna agradeció el voto de las y los legisladores y aseguró que los tres integrantes de la Mesa Directiva que fueron elegidos trabajarán “con imparcialidad, objetividad, intentando siempre conducir adecuadamente el debate y las sesiones en esta Cámara. Agradezco



a todos los grupos parlamentarios, quedamos en esta encomienda y no les vamos a fallar”.

Cabe recordar que otro de los nombres que más sonaban para ocupar el cargo, era el de Olga Sánchez Cordero, quien mostró su interés para presidir la Cámara Baja. Hasta antes de este nombramiento, Gutiérrez Luna fungía como consejero del partido guida ante el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) en 2023. Obtuvo la licenciatura en Derecho en la Escuela Libre de Derecho y estudió una maestría en Derecho Constitucional en el año 2022. También fue coordinador de asesores en el Senado de la República. Aparte de Sergio Gutiérrez, la morenista Dolores Padierna también asumió como vicepresidenta de la Mesa Directiva, oriunda de Hidalgo, Guanajuato, nació el 8 de mayo de 1958 y desde temprana edad mostró una atracción por la política y el estudio, misma que la llevó a cursar la licenciatura de Economía en la UAM.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/sergio-gutierrez-luna-asume-la-presidencia-la-camara-diputados-y-dolores-padierna>